



Empleo formal privado creció 10,7 % en la región Cajamarca

Las actividades económicas, servicios y construcción impulsaron este crecimiento.

Por: Dirección de prevención y solución de conflictos

El empleo en el sector privado formal en la región Cajamarca registró un crecimiento de 10,7 % en abril de 2022, respecto al mismo mes del año anterior. En términos absolutos, esto significó una generación de 4 mil 599 puestos de trabajos formales, según informó el Observatorio Socio Económico Laboral (OSEL) de la Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo (DRTPE) de Cajamarca.

Cabe resaltar, que para el periodo de estudio, la variación anual del empleo acumuló trece meses de crecimiento continuo entre mayo de 2021 y mayo de 2022, siendo el mes de mayo de 2021, el mes donde el empleo registró la máxima variación positiva respecto al mismo mes del año anterior (48,9 %). Esto como resultado de la recuperación de algunas actividades económicas luego del estado de emergencia e inmovilización, que estableció el gobierno debido a la pandemia generada a causa de la Covid-19.

En mayo 2022 (respecto al mismo mes del año anterior), el mayor dinamismo en la generación de empleo se alcanzó como respuesta al comportamiento favorable de cuatro actividades económicas. En servicios, se incrementó en 13,2 % (2,879), seguido de construcción en 13,0 % (890), comercio en 11,8 % (871) e industria manufacturera en 6,5 % (127).



Según las principales características de los trabajadores registrados, el incremento del empleo fue mayor en las mujeres (18,7 %) frente a los hombres (7,8 %). De igual forma, el empleo en los jóvenes aumentó en 12,6 % y en los adultos en 9,9 %; por nivel educativo alcanzado el empleo en trabajadores con nivel superior tuvo el mayor crecimiento (14,0 %), seguido por aquellos con nivel secundaria (7,7 %) y aquellos con nivel primaria (5,5 %). Finalmente, el empleo por tamaño de empresa, aumentó 15,6 % en empresas de 11 a 100 trabajadores, 12,4 % en empresas de 1 a 10 trabajadores y 6,5 % en empresas de 101 a más trabajadores.